プルワン!通

第8号 平成28年4月 スリランカ マータラ郡教育事務所



アーユボーワン。皆さん、進級、進学おめでとうございます。 日本は桜がとても綺麗な季節ですね。スリランカでも「日本の桜」はとても有名で、実は「サクラピペナワー(桜の花が咲く」という歌まであります。 さて、4月はスリランカの正月です。初めて体験する正月、どんなものかワクワクします!

先日、特別支援学校で働く隊員が学校の児童と通常学校の児童との交流イベントを行い、手伝いをし てきました。野球やバドミントン、折り紙の活動を通して日本の文化を楽しみながら、児童同士の交流を図 りました。初めは緊張していた児童たちも活動を真剣にたのしんでいるうちに、距離が縮まっていきまし た。



はじめて手にするグロー ブ。つけ心地はどうかな?



人でキャッチボール。でも ボールを受け取ることが難 しい。自分から近くに行き、 優し<ボールを渡していまし た!



10時のお茶の時間。日 本人との交流もばっち りです!



最後はみんなでダンス! 害のある子もない子も思 いつきり楽しみました。

スリランカのお正月



13日1時24分までにお 昼ご飯を食べ終えます。 それ以降食べる場合は、 外で食べます。夜まで 食べ物を口にしてはい けません。





13日7時48分 ココナッツミルクを火にか けて、鍋から溢れたら新し い年が始まります。 そして、これからカレーなどの料理を作ります。



13日8時54分、キリバット(ココナッ ツミルクで作ったご飯)や甘いお菓 子を家でご飯で食べます。その後、 近所の家を2軒行き、ご飯を頂きま した。



14 🗆 親戚の家をまわります。

スリランカの正月は4月13日 と14日です。食事の時間などが 時間で決まっていて、どこの家 庭も同じ時間に同じことをする そうです。

お正月にはプレゼントを渡し たり、お年玉をあげたりする習慣 があります。そのため、買い物客 で町は人で溢れていました。

日本と同じように正月は故郷 に帰る人が多く、家族でゆっくり と過ごします。

ハッピーホーリー!~インドのお祭り~

正月で学校が休みに入ったためインドのホーリー祭りに参加してきました。食べ物の収穫を祝うお祭りで、子供も大人も 色水や粉をかけ合うお祭りです。この日だけカースト制がなくなり、誰に対しても粉を投げて良いのです。



カラフルな粉が出店で売 られてます。



色水をかけあいます!



私もみんなに色を塗ら れ、すごい顔です。



誰がだれか分からないくらい、顔 も服も汚れています。